

Le pape explique que Dieu est Père

Benoît XVI dans la ligne de sa catéchèse sur le Credo approfondi la paternité de dieu en l'audience générale du 30 janvier. Il confirme que lorsque les parents ont des difficultés avec leurs enfants, ils peuvent trouver chez Dieu leur Père l'aide nécessaires pour s'en sortir.

07/02/2013

AUDIENCE GÉNÉRALE, Salle Paul VI,
mercredi 30 janvier 2013

Il a vraiment fait de nous ses fils

J'aimerais parler aujourd'hui de la définition première et essentielle du Credo qui nous présente Dieu : Il est le Père tout-puissant. La révélation biblique nous aide à comprendre cette expression.

Dieu est Père parce qu'il nous a choisis et bénis avant la création du monde. Il a vraiment fait de nous ses fils en Jésus-Christ ; parce qu'il accompagne notre existence, en nous donnant sa Parole, ses enseignements, sa grâce, son Esprit et parce que nous pouvons avoir confiance en son pardon lorsque que nous nous trompons de chemin.

Un bon Père

Il est un bon Père qui n'abandonne personne mais qui encourage, qui aide et qui sauve avec une fidélité qui dépasse infiniment celle des hommes. Il nous a donné son Fils

afin que nous soyons ses fils et il nous offre le Saint-Esprit pour que nous puissions vraiment l'appeler « Abba, Père ».

Sa grandeur

En tant que Père tout-puissant, sa grandeur se manifeste pleinement sur la Croix glorieuse de son Fils. Ce n'est pas une force arbitraire qui change les événements ou qui anéantit la souffrance, mais qui s'exprime dans sa miséricorde, son pardon dans son inlassable appel à la conversion et dans sa patience, sa mansuétude, son amour.

Voir la vidéo de l'audience
